

六
大
十
大
道
報

PROGRESSO
REG N.º 4576
SAO PAULO - SP

旋風

農人の哀訴

去る四月十五日(土)州農務長官エルベルト・レビー閣下がツパンに来られるといたるのと、吾々農業者もツパンに集合することになりました。長官だけかと思つたら、何でも農務局の各部のエエ王たちが十五六人も同行されているとの事で、さくところでは農務局奉げて一日ツパンに出張し付近の三シビオからアフエイトなどの前間を受け詰合をする計画であつたそうです。然し、十五日の朝サンパンクロは霧が深くて出発が出来ず、午前九時の筈が正午着になつてしまい、予定が狂つたといふことです。ツパンが主催地である関係上バス・トス其他へ通知があつた筈ですが、農民大会を企画したる恐らく失敗で、地元ツパン付近の人たちは散会してしまいました。連絡が悪かったのでしよう。

吾々農民はスローガンを大書した旗幟を押してて長官を迎え、大いに農民大会の気勢を上げる筈でしたが、前記次第で出鼻をくじかれ、ホテル・タモヨスの前に屯ろして時を過すうち、やつと京野四郎州議、ドトル小林などの世話で、長官の話を聞く機会を得ました。

長官が会う暇がないといわれれば、吾々は旗幟をたたんで聖州農務局へ送付する考へであつたわけですが、流通税免除要請の声は昔で云えば、むしろ旗の農民一揆みたいなもので、農民の窮状を訴えてしょう。これ以上説明することのない程くわしく説明して、野菜、果実、卵など農產品は免稅すべきだと主張するのに對し、政府は言を左右にして、のらりくらりと荏苒として日時を過しておられます。

日系州議、連議の多くの方々を通じ、農產物未加工品に15%の流通税をかけることの不當さを、すでに幾度陳情したことの如きは旗幟をたたんで聖州農務局へ送付する考へであつたわけですが、流通税免除要請の声は昔で云えば、むしろ旗の農民一揆みたいなもので、農民の窮状を訴えてしょう。これ以上説明することのない程くわしく説明して、野菜、果実、卵など農產品は免稅すべきだと主張するのに對し、政府は言を左右にして、のらりくらりと荏苒として日時を過しておられます。

少年でも理解できるこの判りきつた理由や事情が、当局者や役人たちにおわかれにならぬ筈はない。窓知してて实行して下さらぬのは農民いじめといふものでありましよう。

長官の御説明によりますと、流通税は

最古の信用は安価と
上い品物ばかり扱つて
居りますからです。

はき心地がよく
いつまでも
形が
くずれない
それが
ハマカワの高級靴です

早 川 靴 店

電 話 五 五 番

隣接九ヶ所の會議で決定すべきものであつて、一州だけで処理出来ない建前になつてゐるをうです。しかし、
へりオグランデドスール州は單独で流通税免除に踏み切つてゐるが、厳密にいえば憲法違反だそうです。
もうして去る三月三十一日迄は聖州は流通税をその実施のことを他州と約束

ROVA-10 ローバーデイス RHODIACIDA ロージャシーダー

飼料補強剤として最も
適した抗生物質
*Rovamycin*を含み
発育促進 産卵增加、
フランゴの飼育によろこばれ
おります。
コリーザ C.R.D. バタリー病
の治療に
著効を示します





ローシャ繊維化学工業株式会社

ロージャーンダーは鶴
舎のワクモ退治の特効
薬として、又、一般作
物の赤ダニ類ブルダン
等の駆除に好評をいた
だいて居ります。

お泊りとお食事

御宴会と

御仕出しは

ウサミ

和洋御料理



HOTEL USSAMI

バストス ロードビアリオ前

フ ザ ナ

電話二二

して居るので、勝手に破棄するわけにかず、又、四月二十四日、九ヶ州合同会議は延期され、六月頃になる模様だとうです、又聖州の財務長官は連邦の大蔵大臣に転出されたので、後任の方は、最初から出発されるので、聖州自体の流通税で問題決定も今、すこしのひることになります。
非常に物判のよい御説明ではあります。が、本法が發布実施されすでに三ヶ月が過ぎて居ります。この三ヶ月でさえ重圧に堪えかねて農民は首をくくる寸前まで来て居ることは、よく御承知の苦であります。
「善処する」といわれますものを、うるさく喰いさがることは、いかにも非礼にあたりますが、吾々小農民の苦しさといふものは、長官のように裕福に育たれましたお方には想像もつかぬ苦しみなのであります。
私は養鶏を営む力がないので、雑作をやつて居る友人を知っています。昨年はアメンドインをアルケール、プランターシー、一アルケール僅八十俵の収穫を予想して居りました。バンコから三千コントの融資を受け、肥料も蚕糞及び化学肥料など八百コント程鋤き込み、力マラードも殺人産つて、万全を期して着手したつもりでしたか、天候に、そっぽをむかれました時、彼はくたくたと膝をついてしまいました。整地・施肥・播種・収穫と三ヶ月余かりました。天候のこととは、仕方がないとして、農民といふものは、概して日の当らぬ生活をしているもののです。彼は安いプレンツでアメンドインを仕切られて、ノックターニー記載された流通税の数字を眺めたとき、この苦しい中から、15%を取られるのかと思ふと泣くにも泣けない気がして、もう一年頑張れといつてやりました。農に見切をつけて都會に転出してゆく哀れな農人は今年も何人かいります。一村

からうは農人ですが、全聖州となると莫大な数にのぼります。彼らは都市に出て、最儂にありつき、うだつの上らぬ生活をすることでしょうが、これを政治的に見ると、一つの大きな社会問題ではないでしょうか。
日今百姓の命とりといつて各地でさかんに争っているのをよいことにして、農業経済が弱者の落ちてゆくのを傍観する前に、政治は何故農村を今少し保護しないのかでしょくか。
かくして、一つの大きな社会問題ではあります。が、それでいよいよ農業通税の苛酷を農人が抱いています。それが、農業経済の在り方に眼を蔽うというのは人間性から申しましても、あまりにも無惨ではありますまいか、邦字紙は紙には「作れば作るだけ損」という百姓の在り方を連載して居ります。
大いに作つて國富を挙げる農人層を欠損に追落して、税だけ取り立てているのが、大伯國の在り方だとは、どうしても考えられませぬ。

乞い願くば賢明なる農務局長様、各地に上る農人の悲痛な叫びに答え、この悪法を取りのけ、善法とおき替えて下さる様御努力を願います。
善処する、考えておくと幾度くりかえされるのですか。食うために、借金を少くするためには、今年も何なりを送んで下さる

建物内ではすでに三台のふ化器が据えつけられており、更に三台のふ化器が据えつけられており、計六台のふ化器が据えつけられており、五万五千個入りのふ化器はいずれも五万五千個入りのふ化器が据えつけられており、五万五千個入りのふ化器は、同種鶏場から種卵の供給を受け、肉用鶏のヒナだけを生産する予定。またこの孵化場には六台のナセ・デ・イラが据えつけられており、一台の能力は五万五千個。ふ化器に入れられた種卵は十八日目にこのナセ・デ・イラに移される。二十二万九千羽／当初の計画では二百八十三万八千羽／たとへた」となつてゐる。種鶏場一舍を十六隻、合計八十五隻の鶏舎を十八棟建てる予定で、すでに建築がはじめられてゐる。現に五千羽の種鶏がおり、このうち三万五千羽が産卵期に入つてゐるが、実際種卵を生産しているのは一万五千羽だ。

コチヤ孵化場

(ヒヨヒヨ第一声生れる)

ンタしなければならぬ運命を背負つて
いて、國家の最も忠誠な農民を即刻殺り
手を伸べていただきたく願うものであり
す。
九ヶ州會議がいつ開かれるか、そんな
悠長なこと云つて居る間に農人は片端し
から倒産してしまってはレよう。
又、法の外という言葉があります。農
産物でも生産品を消費者に直売するキヤ
ツに似通つた方法もあり、課課を免
れていらる者もありますが、仮りに、アメ
リカドイ、生産者を例とすれば、自分で油
を擦ることも市民に壳り歩くことも出来
るものではありません。
送入な手帳でましの方法で免税云々を
これでは、たまりません。
吾々獨い農民は終始空批判したり、役
人を怨む方は五六十はゐ、たゞ、哀訴す
るだけが詩文といひ音だけです。
今、全體の農人がいかに悲痛の叫びを
挙げていらで玉を轟に叫き下さい。
縁り運して呻し上津市す。農人の哀訴
に耳をお籍し下さい。

西周十六世

11

種卵の生産は日産六千個で、ふ化器には三から四日の間隔で、一度に一万七千個入れられる。
なお、同種鶏場の責任者は百瀬技師である。
一回初生ヒナは四月十八日とのことである
調
間
「チア より

○日本語の読み書きを覚えましょう

とは困難です。勉強は若いうち、小さいいうちが一番です。六歳くらいでもカタカナ、ひらがなは覚えられます。お宅の子供さんにも日本語を習わせて下さい。一時間位のよみ書きを習った位でブラジル語の成績が悪くなる道理がありません

AÇOUGUE SÃO JORGE

牛肉 安い 安い 店

| | | | |
|---------------|------|-------------|------|
| フィシ----- | 2.40 | アルカッチ ----- | 2.40 |
| コッシュンモーレ----- | 2.70 | バチニヨ----- | 2.30 |
| アウセン----- | 2.10 | バレッタ----- | 2.20 |
| ビフテキ----- | 1.90 | コステーラ----- | 1.00 |
| ボントデベイト | 1.20 | リングイサ----- | 1.80 |

このたび 守越商店の向側に
アツウケを開店いたしました 御客様本位の
安い店 御引立下さい

御成婚後の大正さまは、一晩は非常にご熱心なもので、明治さまが夜おそくまであそばして、お付きのものが困つたと同じように、大正さまも午後三時頃から夜おそくまでお付きのものがお相手をさせられて、田内侍従へ後に三笠宮さまのこ教育掛りになつた人)のよくなお年寄は閉口したものだ。お付がすつかりくたびれで、先生の木陰で休んでいたも、こ遠慮なくお呼び出しになつた。そういう点では明治さまと大正さまはよく似ておうござりにならず、きちんと時闇をおきめになつていらつしやる。非常にこり性でござ熱心なおありになるが、しかし、きちよう面さを持つておられる。明治さま、大正さまを悪くいうのではなくて、陛下はお二人とは違つて、すべてがきちよう面で、運動でも生物のこ研究でもやたらに長いことはない。

ご乗馬は、明治さまも、大正さまもお上手だつた。陛下も皇太子を轟も達人でいらっしゃる。皇后陛下は全然轟轟りにならないし、貞明さまもなきら幸い。

皇室の思い出

(4)

昭憲さまはお乗りになつたときの算定ではあるが、昭憲さまは横乗りをなされたのではなかつたかと思う。男の人は昔から馬にまたがるが、ご婦人は昔は横乗りで、くらも横乗りのくらを使つたものだ。今も横乗りの立派なくらが明治神宮宝物殿にのこつてゐる。この時代のご婦人の乗馬の服装は、乗馬ズボンといつても今のものとは違つて、すそまでぱつとひろがつてゐるようなものだつた。

今上陛下が一番最初にお乗りになつたのは十歳のとき、沼津にござ滞在中のことである。そのときの馬は「会寧」といつて朝鮮産・高さが一メートルちよつとぐらいの小さな馬だつた。おそらく献上されたものであつたろう。馬場の教練でお手ほどきを申上げたのは、壬生東宮武官だつたが、激しい練習をお積みになつたのは、摂政宮でいらした時代から昭和八九年ころにかけて、那須御用邸で夏を過ごされるときであつた。ときには、輕井沢の大閘候別邸とか、栃木県の松方牧場などでお乗りになることもあつたが、山野を駆けめぐられる豪快なご乗馬なので、危険がなけれればよいがとわれわれはずいぶんご心配車上げたものだつた。

野騎乗には思ひない危険がともなう、御新婚車を福島県翁島の高松宮へ別邸に

二端在中、野外騎乗のご先導をつとめていた主馬寮の清岡直彦技师が、一瞬にして姿をかき消したことがある。正さま、今上さまと二代にわたつてご乗馬のご指南役だつた名人们だが、それが道徳あるとき那須では西園寺御用掛と永積住徒と（いまも侍従）が人馬もろとも一丈余の谷に転がり落ちた。こうしたことがあつたからわれわれは心配でござつたまらなかつたが、陸下は野外騎乗ではついに一度も事故をなさらなかつたと思う。明治さまも大正さまもご乗馬はお上手だつたが、技術といふ点では、いまの陸下は、はるかにすぐれていらつしやる。飛ぶ馬が丸太を飛び越したりする障害馬術は陸下だけぞ、明治さま、大正さまはそういうことはおやりにならなかつた。第一飛ぶ馬がその頃はいなかつた。私の苦いところは、優な主馬寮の馬でも、三尺の溝上り、駆下るなどのことは盛んだった。第一馬術には、優な主馬寮の馬でも、三尺の溝上り、駆下るなどのことは盛んだった。それが大正の終りころから遊佐幸平という不世出の馬術家が外国から名馬を輸入して、日本の馬術の水準は著しく向上した。

何しろ日本のスポーツが発達して、世界の水準に到達したのは、すべて今世下のこの時代になつてからのこととて、陸上競技にしても水泳にしても馬術にしても競技によつて名勝手西中尉が口サンゼルスのオリンピックで、大障害飛越に愛馬カラススに乗つて優勝したことはわれわれの大へんを喜びだつた。

陸下が乗りになつたこ愛馬には、能くアラブ系「吹雪」「白雪」、それにサラブレッドの優駿馬「初綠」などがある。陸下は障害飛越でも、一メートル二十ぐらいういお飛越になつた。お相手の専門家が、「この馬なら大丈夫です」と申上げるが、「この馬なら大丈夫です」と申上げるが、「ちゆうちよされることは少しもなくあざやかにお飛びになつた。たゆまぬご努力で上達されたのであろう。

長いご鍛錬の結果、陸下は騎が非常に堅い。いつの頃だつたか、士官学校でお閱兵されたとき、陸下のご前に一番近いところに立つていた旗手が、隊旗をさつと下ろした。とたんに陸下のご愛馬「吹雪」が驚いて、たたつと急に横へそれた。

金十コント也
シマーカラ匹へ入会記念として御寄附下
さいました 石子く御礼申上げます
シマー力ラ匹
平井正雄様
御知らせ

生長の家
講演會

期日 五月三日 夜八時
講師 矢野 茂先生

会場 生長の家会館

五月三日 三日のおことば

言が希望はすでに天國に
実現されています

並みいぢ将星、供奉のものも一瞬は
とした。しかし、陛下はふだんとは全く
お変りにならぬ落着いた態度で、たちま
ち馬首をお立直しになつた。ふつうの人
なら当然落馬するところなのだが、ごぶ
じだつたのはよほど騎坐が堅くていらつ
しやる。と陸軍の連中も歎服してゐた。

二年前聖市学生会館増築の主旨で募金
りため來植された会長城島慶次郎氏より
四月一日付を、五月七日午前十時よ落成式
を挙行する。旨及案内状が送付され
ハラベンズ

見かけよリ芯強き娘よ秋
近詠
鐘が鳴る夜霧の中の時計
行儀などほどがよし月見

P.L.教バスストス 青年道場落成式 イナウケラソン

落成式

P.T.教の式典、拝見記
式典のはじまる前、会場の椅子に腰かけていると、男女青年が続々つめかけた。一たん正面の祭壇に近づき、礼拝する。その礼拝の仕方が一寸かわつていて、手ははじめ合掌し、次に両手を左右から輪を描きつつ額から頭上に上げて両手の各五指で円形を作り、そのまま両手を胸辺にすべらせて、合掌となり、再拝する。動作はきびきびしているが、丁寧な感じだ。先生方は座つていろ時も、立つて歩く時も、両手を前方に下げて、両手の指で輪を作つている。手には白手袋をはめていられる。
服装は黒の裾長な衣で、腰の辺が締つていろ。力とりツク神父の通常着と大差はない。式典の時は白の上衣のようなものと、肩から被り、頭上に水兵帽のようなものと頂く。
神前に近づく時、例の如く両手を拳げて輪を作り合掌する。

PL教の式典拝見記

去る四月十八日 P.L 教バストス青年道場の落成式が午後五時から行われるといふ案内を受けていたので、定刻お祝を行つた。バストス P.L 教会は州立中学校へ目下使用しているいと向い合つた角、小じんまりとした洋館であるが、信者はだんだんふえて、何か催しごとざもあると不便なので、これを解消するために青年道場としてされたものである。この道場は八メートル十五メートル、建坪一二〇平方メートルの木造で、床はセメントタード、柱代セントで完成したものである。十数名の青年が二十日程かかり、労力奉仕で出来上つたものといふ。落成式は五時半より開始、P.L 教団の先生方十人あまりで式典が進められ、各地信者の祝辞、バストス市長代理、アーヴィング・デシオ氏、文協会長代理小畠田氏の祝詞の後、午後七時より祝賀会になつて、シラスコの香堂に立ち、先生方や、信者たちの余興があり、中々盛會であった。

因に P.L 教が伯國に布教をはじめたのは、今から九年前で、十七ヶ所に教会があり、バストスはツパンの出張所のようない形で生れ、すでに三年になる。現在、バストス内の信者は、家族数にして六〇、人數にして百二十人余り、伯人も四五家族はじつている。当招待者、他地方の信者を加え、二百人ばかりの人気が集つていた。

経文は、よく判らないが、誰にもよめ
る文章らしく、節も殆ど無く、少し抑揚
をつけただけのものであるが、先生方の
をつけて居り「うやうや
上む祭文は、祝詞に似て居り「うやうや
くかしこみかしこみまおす」と引ばつて、え
結ぶところは天理教とそつくりである。
P山などと英語の頭文字を使つて、え
らくハイカラに見えるが、やはり日本の
神教の一派なのであろう。古い型の神教
では若い層にくいこめないのと、組織ぐ
は、ハイカラに見えるが、おもおもし
い合掌や、頭上の輪に似合はず、葡文布
教に改革は加えてあるが、おもおもし
い合掌や、頭上の輪に似合はず、葡文布
教に全力を挙げていろかに見えるところ
は、ボルツゲースであれば、二世層へは、
打てばひびくようにわかるし、伯人社会
にもくいこむ力をもつ。
吾々のよきな老人も、まだ可なり居る
にはちがいないが、何といつても二札か
らの布教は、二世、伯人相手でなければ
本当でない。少數の老人を相手にするよ
り、青少年を相手にするところは、自然
の成り行きであり、理法に叶つてゐる。
次に祭壇のあつさりしていふことも清
々しくでよい。寺のことを云う気はさら
さらないが、莊嚴かも知れぬが、仏具仏
像を飾り立て、燈明を上げ香をたく形
式も、いさきか俗趣昧である。
力トリノ教会ヘギリシャ教も含め
もやはり金銀箔を用いた像や繪を飾り、
あくまで密教式な色彩が濃い。好き好き
だから仕方はあるまいが、古代からの
宗教には、どこか共通したところがある。
P山といふのは戰前人の道」教とか

教義の内容については皆目無智のもので、口を出す余地はないが、ある教団は靈魂の救いを説き、ある教団は現世の光明生活を説き、又ある教団は経済に惠まれる法則を説いている。いずれも大いに結構であるが、經濟生活を中心とする思想などは現世人にぴたりではないかと腹を面白く思うのである。

「世紀の眞理を發見した」とて食うや食わすでは聖人でもあるまい。昔と今では聖人の定義が違つて来て「さもありなん」というところか。

正工教は何を祀り、何を信仰するのか知らぬが、共同一致團結して、世の爲め人々の爲め自分の爲に尽すことによつてまちがいあるまい。

これ以上かくと罰があたる……。

大輪の菊のつぼみのはころびて
つめたまへゆでのと

系音

勝
甫

大規模養鶏の防疫

牛
尼 (2)

お別れの挨拶

又育成率について、ある二三の養鶏家の方から、産み出すまでに、約一・五%は死亡や淘汰すると聞きましたがちよつともつたいたい様に思います。育成率、生存率は確に雑が悪い事もあります。それは、雑業者へ組合へに良い雑を出してもらわねばなりません。

最近、多くの死亡の原因が呼吸器病（Respiratory Disease）腸炎（Enteritis）白血病様症状へ（Leucocytosis）が主にみられます。これらはいずれも伝染病である事はまちがいありません。病気が発生しても薬品で治るのは良いのですが、薬品を与えても完全に直ると言うのはほとんど有りません。多かれ少なかれレフーがは出るし、生産は落ちるし、薬品代、手間代、精神的苦痛等大きな損害が残るものです。

当地域は、集団地ですから、疾病も多発する危険は大きく。又、現にその危険に直面しているのですから、防疫も個人

私こと、このたび家庭の都合上、サンパウロに移転することになりました。バストスは私たち草分の地でございました。三十八年の長い間皆様に御世話を相成りまことにありがとうございました。聖市には末子が勉学中なので、そちらへ参ることになりましたが、出立に当たり、バヌオス婦人会、生花同好会、才五組婦講その他の皆々様より記念品や御餞別をいただき身にあま光榮でござります。お別れの会をして下さる御厚意を御辞退申上げ誠に相済みませんでした。

御名残りはつきませんが将来も御交誼を賜りますようお願ひ致し、皆様の御繁栄を祈り御別れの御挨拶といたします。

バスト又婦人会
生花同好会
第五組婦人講の皆
様様様樣
MASSUKO KAYANO
RUA CATULO da PAIXÃO
CEARENSE N. 422
BOSQUE DE SAÚDE
SÃO PAULO

と云うことですか、何百年来人類は病氣と戰つてゐるのですから、そう簡単に答えるの出来るものは一つもありません。なんといつても地味な努力により勝がねばならぬでしよう。

それで、この地味な方法、手段の手がかりとして、獸医疫学的診断について書いて見ますと言つても一般常識にすぎま

世人から
疫学といふのは家畜だけではなく、人間
も同じ事で、伝染病発生には次の三つの
要因からなるものであります。
（伝染病発生）＝（伝染源）×（伝染機会）

×一、感受性動物と言う式が出来ます。
二の式は、掛算ですから、どれか一つ
の要因が〇になれば、この式は〇になり
ます。即ち発生がないことになります。

健康の動物に伝染する場合は、この病原体のある場所（土、汚物等）又、その病原体を持つてゐる動物、即ち保菌動物が源となるわけです。たとえば、C.R.D.について見ます

と、病原体は種鶏から卵を通して雛か
持つて来ることもあります。そして、
その雛が伝染原となるのです。過去バ
ストス内の呼吸器病は、アメリカ雛と
一緒に入れたものと考えられます。
二の他腸炎の主なコクシジストムや白血
病ビールスはもはや、当地域には常有り、
汚染していろいろのですから、どこのチラ
ンジエも伝染源を持つていろことに左
ります。ですから、もし二の伝染源左
なくする事が出来れば病気は発生しな
くなる事になります。

(一) 感受性動物、これは先天的と後天的
感受性が考えられます。

先天的感染性といふのは、生れながら
にかかりやすいか否かということです
例、豚コレラは豚に、ニユカフスル病は
かりやすい動物の種類、又は、同じ
動物でも品種によつても感受性は異り
ます。たとえば、鶏の白血病は多少種
類によつてかかりやすいのと、かかり
にくいのとがあると言わせていろ事は
確かでアメリカのミシガン州のイースト
ランディングのリショナールボートリ、リサ
ナ、ラボラトリイを初め、世界中で白血病
に強い種類を作り出すことを研究して
います。

又、後天的に感受性が変る事があります

FABRICA de GRANITO
AVENIDA RIO BRANCO 9^o ADAMANTINA
CONCERTA - SE TUMURO C.P. 22
Phone 515

大西石碑五場

大西文吉

五
五
五
五
五

古い墓碑もコンセルタいたします
アダマンチーナ市 リオブランコ通り

墓 碑
胸 像
石 白
も立ち
石材彫刻切
記 念 碑
石 燈 籠
保 証 付

日本式

ブラジル式

5

一つは免疫がありまつ。この免疫に親からとか、不顕性感染へ病氣にかかるかも症狀が出来ないもので得た受動免疫と人工的による能動免疫によくすることが出来ます。しかし、感受性を高めるへ病氣にかかりやすくするのにストレスとは、その動物とか人間にとつて不愉快な感じを与える外からの刺激を言います。

具体的には暑い寒いとかを初め、空氣の汚れ、雜音、環境の変化と全般でいやなことを言います。ですからストレスが大きいと人間も動物も精神的苦痛（ネルボトゾ）になります。体が弱くなり、ストレスについて又、後述することになります。ある動物がいても、もし病原体を動物に与える機会がないことは言うまであります。病原体がなかつたならば、離れちゃでも、育雛舎と成鶏舎を離しているわけです。病原体と離れれば、離れろ程、この機会は少くなり、囲に近づきます。この反対に病原体と接する時間が長ければ長い程感染する機会が大きくなります。その具体的なものに消毒があります。消毒とは読んで字の如く、毒を消すことですから、病原体を殺すか、少なくする事が目的です。病原体を殺すことかが出来れば：伝染源を0にするか、伝染機會を遮断することになります。ですから消毒は防疫の一歩です。

以上、伝染病の三原則を説明しましたが、この三つの要素を全部0にすることが、今のバストスでは不可能ですが、一つ一つを0になるよう努力することによって、答を0に近くしたいのです。

アフリカ桃色学生の話
アフリカはセネガルのヌガール大学はガーナのコナクリ大学とならんでアフリカ各地からの留学生も多いが、こり黒いエリートたちの風俗が最近とみに乱れているとセネガル文部省はカンカン。今年になって文部大臣自らラジオで警告するに到つた。その放送によると、男子学生の室には昼夜別なく女子学生がいるといふ。女子学生の室にけ男子学生が多いといふ。女子学生が切れたから、女子学生は校外のキャンプに強制収容する」と宣言とこうが一部の学生は、このキャンプに夜ふくに入つてくるというので学校側もお手工作のティであるといふ。

春暖や農業を微くわが小庭
木や花の對にままれし猫の悲
音

バストス歌会四月例会作口曲
四月十六日夜 森重バールに於て百九十五回歌会
を催した当夜の作品二首づ
森重扶美

知りたきこと多く持つ夜は闇に暗り
遠き風をえ憧れに似て

産みあとの熟睡におちし嫁といて
ただ淫蕪のときをたのしむ

衰えし身を漫しい仕舞湯も
われの子が持つ安らぎにして

かたわらに来て線香を焚く妻と
約せぬ禁句に守られていて

ベトナムの争乱の報色あせて
流通税が関心を呼ぶ

労働法、最低賃銀アジルは
バグブンド天国と嘆き合ふ声

飼い上げたる吾手離れて行く時よ
袋の種萬丹念に抱く

蚕も上り髪洗いたる宵にして
長々漫るひとりの風呂に

移り来て方位感を失いし
思ひに傾く月眺め居り

夕霧に青くネオンが溶け合いて
恋人たちの肩をしめらす

土 井はやし
櫻 田さよ

小林ハウロ氏の
宿題に應えて

貴下が週報に掲載された宿題には賛成出来兼ねます。今バスの市役所に転がり込んではいる流通税はバスドス農家三百家族の生血を搾つた血税である。是吾々農家の爲めに生かして貰いたいものである。現在バス農家が最も痛切に必要を感じてゐるものは、道路修理用のトラックである。バスの田舎道がプラシートークルといふ程悪いのは、道修理用のトラックが使いものにならないほど古物であるからである。農家の繁榮は先ず道路からである。生産物の運搬に支障を生じる様ではない。バスには現在三百台以上の車がある。これらの車が道が悪いために、一日に二、三リットルのがソリンを多く消費すれば、一年間に何万リットルの損失である。養鶏家は毎日オーボや飼料を運ぶのである。雨季には毎年大変な困難を来たしている。吾々百姓は新品トラックの購入を希望するが、悲人を待つ以上に思ひで待ち焦れいでいるのである。この様を逸することなく新流通税を蓄積して、一日も早く憧の尚バスタブ管内にあつ十数ヶ所の木橋をコンクリートの橋に架け換えて、雨季でも安心して通過出来るようにして下さい。州立中学校の校舎は州政府のものだ、州のものは州に其の責任も権利もあるのである。この願いである。町のルアが鍛造されたからとて、ルアの次第である。兩者の腕を信頼することにして置けばよい。此の際は流通税で新品トランクル購入に踏み切つて貰いたいものである。以上述べました私の意見に対し、バストス三百農家の人々の内、不満や反対意見がありましたら、直ちに反覆して下さい。序でに現市長さんに一言進言致します。前の市長さんの道路修理は、道の両側を削り取つて、道の中央へ盛り上げ、謂所力マボコ型に作られましたので、自然と道路は広くなり、雨が降つても水は雨水をせんでした。専門家、近頃の道作りは道の両側え土を押し寄せせて行くので、それが流れるので、道路の中央はあまり流れませんでした。専門家、近頃の道作りは道の両側え土を押し寄せせて行くので、

CASA MAE YAMA

OFERTA DA SEMANA

ベビードラッグ

アンタルチカ 代理店

力ザメント用には特別卸値
段で差上げます。

暑くても涼しくても、ビール、
グワラナを、おすすめします。

一日の疲れは
コロリととれる！

内外雑貨食料品飲物卸小売

電話二二六

前山商店

道は自然に狭くなり、途中で車が止
たら除ける場所のない個所が处处に出来
て居ります。この様な作り方で行くと、
道は追い狭く左る一方であり、又、水は
高い方へは絶対に流れませんから、自然
中央を流れ、一雨毎に大流れがします。
だから、道の作り方を今と反対に、兩
側の土を中心へ持つて行き、道の中を高
かくカツボコ型に作り、そして道幅を広
くして頂きたいのです。(真木生)

